

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 10 Décembre 2001

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Le Principe-Originel

D'ores et déjà, le Principe-Originel exerce son action en brillant sur nous ;
Quand nous entrons silencieusement en relation avec Lui dans la sérénité, nous comprenons en profondeur maintes choses.
Retournons à la source même de la Connaissance-contemplative afin de nouer de belles relations ;
C'est en améliorant notre principe-conscient afin qu'il soit équilibré que nous possédions une conduite vertueuse transcendante.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !" Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 6 Octobre au 12 Octobre 2001

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 30 Novembre 2001
C. d. T. : T.Q.T.

- 6-10-2001 **Question :** Est-il juste que tout ce qui relève de la Grâce de Dieu ne peut être connu d'avance ?
- 7-10-2001 **Question :** Qu'est-ce que la Connaissance dans l'Eveil ?
- 8-10-2001 **Question :** Que signifie « une Conscience-cognitive floue et vague » ?
- 9-10-2001 **Question :** Est-il utile de pratiquer avec ingénuité ?
- 10-10-2001 **Question :** Est-il utile d'avoir un esprit et un cœur sereins ?
- 11-10-2001 **Question :** Que nous faut-il faire pour fusionner avec la Pure-Lumière ?
- 12-10-2001 **Question :** Pourquoi les humains pensent-ils à la domination et à la cruauté ?

**** * ****

6-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 05h10

Question : Est-il juste que tout ce qui relève de la Grâce de Dieu ne peut être connu d'avance ?

Réponse : Tout ce qui relève de la Grâce de Dieu ne peut être connu d'avance, cela se manifestera à l'improviste et c'est ce qui s'appelle « opportunités karmiques ».

Stance

La grâce de Dieu accorde une aide infinie à toutes les contrées
Afin que nous évoluions en pratiquant selon notre vertu morale
Et que nous nous développons infiniment en nous éveillant dans notre conscience.
Quand nous construisons bien la vie terrestre, en silence, nous sommes contents.

7-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h00

Question : Que signifie « la Connaissance dans l'Eveil » ?

Réponse : « La Connaissance dans l'Eveil » signifie qu'après des heurts extrêmement puissants, nous pouvons alors comprendre de nombreuses choses, justes ou incorrectes.

Stance

C'est dans la confrontation que nous arrivons à reconnaître nos propres fautes,
A voir clairement le chemin délabré vers lequel nous nous sommes dirigés :
Ce chemin de cruauté édifié par nous-mêmes.
Quand notre Conscience-juste s'éveille à la connaissance, nous nous aidons.

8-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 09h00

Question : Que signifie « une Conscience-cognitive floue et vague » ?

Réponse : « Une Conscience-cognitive floue et vague » signifie que notre sérénité est dépourvue de ce qui est droit et net.

Stance

Quand nous ne pénétrons pas encore l'origine de la vie terrestre et de la Voie spirituelle,
Quand notre esprit et notre cœur manquent de courage, nous sommes désorientés et perdus.
Tant que nous ne parviendrons pas encore à la vision-cognitive, nous ne serons pas encore purs et légers ;
Tant que nous n'arriverons pas encore à évoluer à temps, notre pensée restera toujours dans l'entichement.

9-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h35

Question : Est-il utile de pratiquer avec ingénuité ?

Réponse : Pratiquer avec ingénuité est vraiment utile pour le pratiquant du Vô-Vi.

Stance

La pratique avec ingénuité est inhérente à notre conscience de perfectionnement spirituel ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous nous délivrons de l'aveuglement.
En améliorant notre principe-conscient, nous pratiquons et semons de bonnes intentions ;
Avec équanimité, adonnons-nous à l'apprentissage spirituel, soyons prévoyants.

10-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h45

Question : Est-il utile d'avoir un esprit et un cœur sereins ?

Réponse : Il est vraiment utile d'avoir un esprit et un cœur sereins.

Stance

Plus nous sommes sereins dans notre esprit et notre cœur, plus nous sommes perspicaces.
Réaliser la création des relations transcendantes est une chose d'une extrême nécessité ;
Améliorons-nous en vue d'évoluer continuellement sans interruption ;
Analysons clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, jurons d'y apporter notre contribution.

11-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 08h05

Question : Que nous faut-il faire pour fusionner avec la Pure-Lumière ?

Réponse : Pour fusionner avec Dieu et Bouddha, nous devons pratiquer d'une manière ordonnée et sérieuse, nous devons être résolus ; alors le flux d'énergie au niveau de notre Centre Crânien se met à briller et nous pouvons avoir l'occasion de réussir cette fusion. Notre esprit et notre cœur seront continuellement purs et légers.

Stance

Quand nous nous engageons à cette fusion mystique, nous avons l'esprit et le cœur en paix ;
Nous prodiguons une aide infinie aux autres en commentant le Principe-originel de Dieu Le Très-Haut.
Quand nous dépassons la Sphère des formes et des couleurs, notre pratique se développe excellemment ;
En retournant à la source de la Connaissance-contemplative, nous avons la paix en notre cœur.

12-10-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h40

Question : Pourquoi les humains pensent-ils à la domination et à la cruauté ?

Réponse : Les humains pensent à la domination et à la cruauté à cause de leurs inventions matérielles qui créent de mauvaises habitudes ; ils pensent tout le temps à dominer les autres. C'est seulement après des heurts qu'ils consentent à se repentir et à s'amender.

Stance

Nous sommes en proie aux regrets parce que notre conscience est encore ni éveillée ni évoluée ;
Alors que la Sphère du Vide infinie réduit toujours nos chagrins.
Quand notre cerveau n'est pas encore débloqué, nous ne nous améliorons ni nous n'évoluons ;
Pratiquons pour nous débloquer, pour nous éveiller à la connaissance et pour dissiper les chagrins de
notre cœur.